

News Letter

June 2018



高校野球トーナメント準優勝



ティモ・タガロア師特別授業



母の日参観



母の日参観

愛する者たち。私たちは、互いに愛し合ひましょう。愛は神から出ているのです。愛のある者はみな神から生まれ、神を知っています。

愛のない者に、神はわかりません。なぜなら神は愛だからです。

神はそのひとり子を世に遣わし、その方によって私たちに、いのちを得させてくださいました。ここに、神の愛が私たちに示されたのです。

私たちが神を愛したのではなく、神が私たちを愛し、私たちの罪のために、なだめの供え物としての御子を遣わされました。ここに愛があるのです。

愛する者たち。神がこれほどまでに私たちを愛してくださったのなら、私たちもまた互いに愛し合ふべきです。

ヨハネ4章7-11節



ティモ・タガロア師特別授業

「何をするにも、人に対してではなく、主に対してするように心からしなさい。」(コロサイ 3:23) 5月10日、特別授業をしてくださったティモ師は、メッセージの中でこの聖句を何度か繰り返されました。先生の座右の銘と言えるのでしょうか。

ティモ師は、ニュージーランドのラグビーチーム「オールブラックス」の選手でした。大学卒業後、花形選手として活躍し、富も名声も・・・全てを手に入れたかに見えたその時、先生の心の中には何とも言えない「虚しさ」が広がっていました。結果を出せない時に、あからさまに侮辱してくるチームメイトに深く傷つき、一時は「死」をも考えたということです。そんな中友人に誘われ、ごちそう目当てに参加した基督教の集会で、イエス・キリストを心にお迎えする短いお祈りをした後から、少しずつではあるけれど、心が変わられていったそうです。少年時代から礼拝には出席していたけれど、最後列でサングラスをかけて。思えば両親を喜ばせたかったのかもしれない。「人を喜ばせたい。」という気持ちは悪くはないが、限界がある。何事も「主を喜ばせる」ためにして下さい！と大きな瞳を見開いて力強く語るティモ師の姿には鬼気迫るものを感じました。それ程真剣にこの子たちに伝えたいのだナア・・・と。

日頃真面目にメッセージを聴き、神様にも目上の人にもできるだけ従順に従おうと努めているスクールの子どもたちが、ティモ師のように、律法的にでなく、自主的に神様を愛し、従ってほしい・・・！と心から思わされたひと時でした。どうぞ、そのためにもお祈りください。

(一ノ瀬)

母の日参観



「母」が垣間見た、母の日参観いろいろ

「あー、ヤバイ。まだ準備全然してない。」と前期・生徒会長 H くんがつぶやくのを私が聞いたのは、前週の金曜日。(＊母の日参観は、翌週水曜日) さすが、光の子どもたち！イベント慣れている彼らは、そんな間近になるまで、余裕のよっちゃんだったらしい！母の日参観のための準備はほとんど子どもたち主体で行われているというが、何をしていたのかよく分からなかった息子は頼れる先輩 S くん「どこの仕事が一番楽なのか？」と聞き、「ゲーム係」と教えられたので、そこに立候補したところ、自分1人しかおらず、先輩たちは「プレゼント係」に集中していたという。(後に、息子は類まれな「交渉力」によって、プロジェクター係の人員枠を無理やり広げ、「ピンチ」から逃れることに成功したそうだが。)

「プレゼント係」に属していた前期・生徒会長 H くんは、親しみをこめて、曰く「協調性のない人たち」ばかりが集まったというプレゼント係の中で、リーダーとしての統制力を発揮することに苦戦していたようだ。プレゼント係さん達は、週末に買うはずだったものを買ったか何かで月曜日に急遽、内容を変えるという即席ぶりをみせる。しかし、ベタではあるが、息子からの(たぶん)心のこもったメッセージカードは結構、嬉しかったので、壁に大事に飾ってある。プレゼント係のみなさん、お疲れ様。

そして、曰く、「個性の強い人ばかり」が集まった「スキット係」は、期待を裏切ることなく、大いに笑わせてもらった。続く、青木先生（当日、間にメッセージを頼まれたそうだ。）は、まるで前から準備しておられたかのように、スキットの主要テーマから、御言葉を導き出されるというベテランぶりを発揮され、母の日礼拝に無事、御言葉の恵みが流れることとなる。心刺されるメッセージであった。

可愛らしいプレさんと小学生のみんな、そして、ゲーム係、バンド係、プロジェクター係、プレゼント係、スキット係、司会、そして、主の恵みにより、じゃんけんに負けたお手紙係2名。私の夫は「スクールには何でこんなに才能豊かな子どもばかり集まっているんだ？」とイベントの度ごとに驚いているが、彼らは、特別に召しを受けている神の国の精鋭たちである。母の日礼拝を通して、彼らに注がれる主のまなざしと祝福を思い、このような子どもたちの母となることができた特権に預らせて頂いている事を光栄に思った次第である。そして、前期・生徒会長 H くん、任期終了お疲れ様！これからもスクールのおもしろ内話をどんどん教えて下さいね♪次回、生徒会長 K くんのパロ的？カリスマリーダーシップに期待してま〜す！

（授業参観には遅刻していけなかった匿名希望の母 Y）

高校野球トーナメント



5/18(金)~19(土)、高校野球トーナメントが名古屋インターナショナルスクールにて行われました。今回は中学生4名、高校生5名の計9名で挑みました。1日目は2試合ありましたが、まさかの2連敗でした。昨年は決勝戦へ行けず、3位でしたので今年は優勝をねらっていたのでとても残念でしたが、みんな気を落とさずに2日目に挑むことができました。2日目は1日目とは違い、なんと2連勝することができ、それによって決勝戦へ行くことができました。決勝戦では昨年度の優勝チームである OIS と戦いました。駿君がピッチャーで最後まで好投しましたが、惜しくも0対4で負けてしまいました。しかし準優勝を飾ることができましたのでとても良かったです。野球未経験者がいる中で、エラーをしてもその人を責めずに、励まし合って支え合えたことが勝因につながったと思います。NISの監督からは「やはり決勝戦は OIS と SOL があたると絵になるね。」と言って頂き、嬉しかったです。野球部員が少ない中、また中学生が多い中、みんな本当によく頑張りました。野球はチームプレーで、チームがひとつとなって互いに支えあい、励まし合っていく中で流れをつかんでいくことができます。今回のトーナメントで得たことを、次回にもつなげていってほしいと思います。神様がこのような機会をみんなに与えてくださったことを感謝します。

（森）

転校するお友達

佳音さん(小3)は5月途中から公立小学校に転校されることになりました。これからの歩みの守りと祝福のためお祈りください。

School Calendar ~June(6月)~

Mon.	Tue.	Wed.	Thu.	Fri.	Sat.
				1	
4	5	6	7 歯科検診	8	
11	12	13	14	15	16
			中高東北研修旅行(14日~20日)		
18	19	20	21 中高 振替休日	22 中高 振替休日	
25	26	27	28	29	30 ペアレンツ・デイ

Happy Birthday

6/9 聖良くん
6/12 真理さん
6/24 佑菜さん
6/29 みくにさん

☆ 給食の曜日変更 ☆

今月から給食の実施曜日が月・木から月・水に変わります。よろしくお願ひします。

6月18日(月)と20日(水)は中高生の研修旅行のため給食はありません。小学生はお弁当の用意をお願いします。

また7月4日(水)は小学生のキャンプのため給食がありません。中高生はお弁当の用意をお願いします。小中高生の6月・7月の給食費は合わせて一ヶ月分とさせていただきます。(7月は給食費の引き落としを行いません。)

☆ 歯科検診 ☆

歯科検診は6月7日(木)です。6月1日から歯磨き週間を行いますので、歯磨きセットをご用意下さい。

☆ マーサ先生アフリカ宣教 ☆

マーサ先生は、6月7日までアフリカ宣教に行っておられます。お祈りください。

☆ 中高東北研修旅行 ☆

今年度の中高研修旅行は6月14日(木)~20日(水)、行先は東北です。被災地でのボランティア活動も行う予定です。

☆ 1学期保護者懇談 ☆

6月下旬に保護者懇談を行います。別途ご案内します。

☆ プレ・小学生プール ☆

6月からプレスクールの水遊び、小学生の水泳指導を開始します。

☆ ペアレンツ・デイ ☆

6月30日(土)にペアレンツ・デイを行います。ぜひご家族おそろいでご参加下さい。7月2日(月)は振替休日となります。

(プレスクールを除く) また、小学生キャンプ、プレデイキャンプの説明会はペアレンツ・デイの中で行います。

☆ 期末試験 ☆

7月5日(木)~6日(金)に中高生の期末試験を行います。よく準備して臨むよう、ご家庭でもご指導下さい。

☆ 一学期の暗唱聖句 ☆

一学期の暗唱聖句の箇所はIヨハネ4章(日本語・英語)です。7月に暗唱聖句大会を行います。しっかり準備して備えましょう。

☆ 小学生キャンプ ☆

小学生キャンプは、7月4日(水)~6日(金)に行います。行先は四国(香川)です。

☆ 一学期終業式 ☆

一学期の終業式は7月13日(金)です。

☆ 相生スクーリング ☆

高校生の相生学院スクーリングは、今年は8月27日(月)~29日(水)に、相生本校にて行います。

